
過日実施いたしました学校評価のためのアンケートにご協力いただき、ありがと
うございました。アンケート結果について、ご報告いたします。紙面の関係上、
大きな成果や課題の見られた項目等を掲載させていただきます。学校ホームペー
ジには、アンケート結果のグラフ等、詳細について掲載いたします。
【確かな学力の向上】について

○ 「家庭学習に取り組んでいる」という項目については、児童・保護者共に、肯定的回答
が高い割合でした。ドリルや端末等の活用を工夫し、引き続き学習内容の定着のため取り
組んでいただきたいです。

△ 「授業の内容がよく分かる」「わからないことをそのままにせず，家の人や先生に質問
して解決している」という項目については、肯定的回答が昨年度より少し低くなっており，
また児童と保護者の意識に差が大きくなっています。相互授業参観による授業力の向上，
ICT機器の効果的な活用等を通して，今後も分かる授業を目指していきます。

【豊かな心の育成】について

○ 学校が楽しく、友達と仲良く、思いやりの気持ちをもち、きまりを守って生活している
児童が多いです。児童の縦割り班活動や合同遠足などで異学年の友達と活動することを楽
しみにしている記事が多く見られました。児童の肯定的回答率が高く、「楽しい学校」が
実現できていると考えられます。

△ 「あいさつ」「返事や適切な言葉遣い」についての肯定的回答が、児童に比べると、保
護者の方が低くなっています。学校だけでなく、家庭や地域等においても、「いつでも、
どこでも、自分から」元気なあいさつができるよう、指導していきます。

【健康・安全、体力の向上】について

○ 「運動や外遊び」については、保護者の肯定的回答が昨年度より高くなっています。学
校では、異学年で遊んだり，サッカーでみんなで走り回ったりして，元気に遊ぶ姿が見ら
れます。

△ 「早寝早起きをしている」について、児童の肯定的回答率が少し低下が見られました。
十分な睡眠時間が確保できるように，学級活動や保健指導を通して，規則正しい生活習慣
に対する意識の向上を図っていきます。

【学校の取組】について

○ 各項目において、肯定的な回答を多くいただきました。特に、「基礎学力定着のための
取組」「よりよい人間関係作り」「あいさつの指導」「基本的生活習慣の指導」の項目にお
いて、高い評価をいただきました。全ての項目で100％となるよう、児童一人一人を大切
にした指導を目指してまいります。

△ 「読書活動の推進」については，本の紹介や図書室の利用促進を通して，読書の楽しさ
に触れられる機会を増やしていきます。

【ご意見等】について ※本校としての回答

○ 漢字大会，計算大会，マラソン大会，なわとび大会など，子供達を良い意味で追い込ん
で欲しい。そうで無いと目標が無くダラダラと一年が過ぎて行く気がする。

※ みんなで取り組むことによって，子どもの意欲を高め，力を引き出すことができるとこ
ろが学校の良さであると思います。学校としては運動会や書き初め大会，なわとび等を実
施していますが，行事の精選でやる行事を絞っていかなければいけないところもあります。
来年度はたくさんの友達と活動することにより，自然に友達から刺激を受けることが増え
ることが期待できます。

保護者の皆様や児童から肯定的な回答を多くいただきました。多くの方々の支援のおかげで、
児童が安全に元気に学校生活を送ることができています。学校や児童の様子については、ホーム
ページで発信しております。お時間がございましたら、ぜひそちらもご覧ください。
今回のアンケートの結果は、貴重なご意見として捉え、今後の教育活動に生かしてまいります。

お忙しい中、ご協力ありがとうございました。


